

VICTORIA

ÓRGANO OFICIAL DEL COMITÉ MUNICIPAL DEL PARTIDO EN LA ISLA DE LA JUVENTUD

Jornada contra el bloqueo

2

Alternativa que avanza en la construcción

4

Derroche de humanismo y creatividad

5

Se ve bonito en varios lugares

8

Yesmani Vega Ávalos

Por Casandra Almira Maqueira

Con el objetivo de pensar y actuar como país, acorde con el llamado del presidente cubano Miguel Díaz-Canel Bermúdez, el sector educacional en la Isla adopta medidas para enfrentar la situación actual con el suministro de combustibles.

La Msc. Nuris Peña Rodríguez, directora municipal de Educación, mencionó algunas de las acciones que tendrán lugar en el territorio ante la contingencia energética para minimizar las afectaciones provocadas por el recrudecimiento del bloqueo estadounidense, y entre las que se encuentra proteger el funcionamiento de los círculos infantiles, en los cuales "se flexibiliza –con carácter excepcional– el horario de entrada de los niños hasta las nueve de la mañana, ajustándose a los horarios de los padres luego del reajuste laboral en las entidades".

En el caso de los centros internos aclaró que se manejan dos variantes: "La primera, más compleja, es extender el pase del día 27 y que los estudiantes se mantengan en el plantel; la segunda es desconcentrar las matrículas, lo cual afectará en lo fundamental al Ipa Amistad Cuba-Corea, donde los educandos realizarán actividades prácticas en centros laborales o zonas de residencia. Asimismo, los docentes se

adecuarán a las respectivas condiciones".

Nuris Peña comentó que "se adapta el horario de docencia hasta el mediodía o a lo sumo hasta la 1:30 de la tarde, por ello se ha evaluado dar una merienda reforzada a los estudiantes de los seis planteles afectados por la Cocina Central; en tanto el próximo sábado laborable no funcionará ninguno de los centros".

En ese sentido se aligera el menú para la elaboración de los almuerzos, siendo priorizados los círculos infantiles, centros internos y las escuelas especiales.

La directiva refirió que el sector se suma al apagón energético del horario de 11:00 a.m. a 1:00 p.m. y brindará apoyo con el transporte escolar "conservando siempre la disciplina. En el día a día –según las condiciones que se presenten– desde la Dirección Municipal de Educación se irán adecuando de manera puntual las medidas establecidas, las cuales harán más llevadera y manejable la coyuntura que enfrentamos".

Reajustes necesarios desde los centros educacionales

■ Forman parte del empeño colectivo de los cubanos de pensar y actuar como país, acorde con el llamado del presidente Miguel Díaz-Canel Bermúdez



Constituido Consejo Electoral Municipal

Yesmani Vega Ávalos

Por Pedro Blanco Oliva

El Consejo Electoral Municipal de la Isla de la Juventud quedó constituido este miércoles y sus miembros tomaron posesión de sus cargos en solemne acto que tuvo lugar en el Museo Municipal, presidido por Zunilda García Garcés, primera secretaria del Partido en el territorio.

Por acuerdo del Consejo Electoral Nacional en cumplimiento del artículo 23, apartado 3 de la Ley 127 –Ley Electoral–, refrendada el pasado 13 de julio en sesión de la Asamblea Nacional del Poder Popular, juramentaron ante Luisa María Márquez

Echevarría, representante a ese nivel: Yolanda Blanco Rivero, como presidenta; José Alejandro Herrera Garoz, vicepresidente, y Alexandra Torres Mompié, secretaria.

También lo hicieron los vocales Adolfo Durán Romero, Jesús Alberto Nápoles Pierre, Emilio Cobas López, Pedro Rosales Gómez, Fidel Vera Bueno, Alejandro Cordero Baldomero y Ramón Miguel Paz Peña.

Expresaron su conformidad igualmente mediante la firma Yaniseis Raquel Medina Ortega, Iraida Zayas González, Marlene Adelaida Pompa Vargas, Fulvio Santiago Taquechel Quevedo, Bartolomé Rodríguez Nápoles, Antonio Ferrer Kindelán y Lorenzo Caridad Hernández Domínguez.

Entre los principales

preceptos del compromiso están la lealtad a la Patria y hacer cumplir la Constitución con imparcialidad y transparencia de acuerdo con los principios éticos y morales de la sociedad socialista cubana.

Al pronunciar las palabras finales de la ceremonia, García Garcés significó la trascendencia del acto, en correspondencia con las transformaciones institucionales que tienen lugar en el país en los momentos actuales.

Ratificó cómo ante las maniobras imperiales de socavar la Revolución, retumban las palabras del legendario guerrillero Juan Almeida Bosque: "¡Aquí no se rinde nadie!" No se rinde nadie porque somos Cuba, somos continuidad.